

Je fais grève le 24 Janvier, jour de présentation du projet de réforme des retraites au conseil des ministres

La période est dure, le gouvernement joue la montre et la division syndicale, vieilles ficelles de la vieille politique . **Nous ne baissons pas les bras, nous devons continuer à nous mobiliser et mobiliser car ce projet de retraite vise à détruire un outil essentiel de solidarité** en le remplaçant par un système inéquitable et injuste socialement, que nous soyons femmes, hommes, jeunes ou vieux.

Laisser faire, c'est accepter le principe d'une société ultra-libérale où l'individu prime sur le collectif, où les services publics seront réduits à leur plus simple expression renforçant les inégalités déjà existantes. Chacun d'entre nous est confronté à ce choix, il n'y a pas d'autre alternative que de poursuivre la Lutte !!

le vendredi 24 Janvier sera une nouvelle journée de grève intersyndicale et de manifestation nationale . Dans le département deux manifestations sont d'ores et déjà prévues:

- **A Romorantin, à 10h30 Place de la Paix .**
- **A Blois à 11h30 Barbecue revendicatif (croisement rue Porte Côté et rue Gallois) et 14h manifestation , départ même endroit.**

Concernant Vendôme, les modalités seront définies Lundi 20 Janvier en fin de Journée.

Ensemble, nous sommes plus forts !





Retraite à points - retraites en moins ! Public - Privé, tous concernés !

Nous revendiquons :

- Le droit à la retraite pour tous et toutes dès 60 ans (et avant pour les travaux pénibles) pour une carrière complète de 37,5 annuités intégrant les périodes d'études et de stage après 18 ans, de première recherche d'emploi et d'inactivité forcée.
- Une pension de retraite égale à 100% du meilleur salaire net.
- L'augmentation de salaires et des cotisations sociales payées par les employeurs.
- L'égalité des salaires entre les hommes et les femmes
- L'indexation des pensions sur les salaires, pas sur les prix.

UNE BANANE SCOTCHÉE À UN MUR VENDUE
120 000 DOLLARS À LA FOIRE D'ART BASEL
... AVANT D'ÊTRE MANGÉE



RETRAITES: "L'ÂGE PIVOT" EST RETIRÉ, MAIS
"L'ÂGE D'ÉQUILIBRE" EST MAINTENU...

